
 

 

 

INFORMATIONEN FÜR DIE WOCHE #5 

Wie geht es für uns in der Woche #5 weiter: Wir beteiligen uns an der Aktion „Song for Health“ und ihr findet hier 

die Noten sowie sowie die Tonaufnahme zum Download. Wenn du deine Videoaufnahme machst, höre gleichzeitig 

die Audiodatei, damit wir all im selben Tempo spielen.  

Zwei Wünsche habe ich: 

1. Bitte zeige uns zu Beginn deines Videos die Bezeichung der Stimme mit den Fingern oder mit einer kleinen 

Notiz. Das Arrangement hat 8 Stimmen, die nicht alle mit dem ersten Takt beginnen. Mit dem Hinweis wird 

die Sortierung für uns erheblich einfacher. 

2. Bevor du dann anfängst zu spielen, schicke gern einen Dank aus deiner Stadt an all die Kräfte im 

Gesundheitswesen und die Mitarbeiter in lebensrelevanten Bereichen. Ohne sie sähe unsere Wirklichkeit 

ganz anders aus…. 

Dein Video schicke bitte bis spätestens Mittwoch, den 27.5.2020 um 18 Uhr mittels eines Transferdienstes (z.B. einer 

Dropbox oder WeTransfer) an die Adresse bassoon-saloon@nordkolleg.de.  

BITTE BEACHTET: Videos, die wir als Anhang einer Mail erhalten, können wir technisch leider nicht verarbeiten. Über 

WhatsApp bzw. Telegram an +49 (0)157-33652217 könnt ihr uns den Film auch zukommen lassen. Wir freuen uns 

auf maximal gefüllte Festplatten! 

Herzliche Grüße und viel Spaß beim Proben und Filmen! Eure Anneli Froese 

INFORMATIONS WEEK #4 

This is how we will continue in week # 5: We take part in the projekt „Song for Health“ and you find here sheet music 

and sound recordings to download. While recording your video please listen to the audio file, so everyone will play at 

the same pace.  

Two requests: 

1. Before you start playing please show us the figure of your part with your fingers or a little note. The 

arrangement includes 8 parts, so it'll be easier to sort them, espacially because not all parts begin in the first 

bar. 

2. Then please send a big gratitude from your city to all the employees in healthcare sector and life-related 

areas. What would our life be like without them now…. 

Send your  video until Sunday, May 27th at 6 pm (CET!)  by using a file hosting service (e.g. Dropbox or WeTransfer) 

to bassoon-saloon@nordkolleg.de. 

You can also send your video via WhatsApp or Telegram:  +49 157-33652217. PLEASE NOTE: Unfortunately, we can 

not use files attached to an e-mail. 

Kind regards and have fun with the projekt! Yours Anneli Froese 


